

Solidaridad proletaria

Mensaje de la FSM, Atenas

El compañero George Mavrikos, secretario general de la Federación Sindical Mundial, sede central en Atenas, Grecia, envió al FTE el siguiente mensaje.



FEDERACIÓN SINDICAL MUNDIAL

Saludo al Foro de la Energía del pueblo de México

Atenas-Grecia, 27 de Noviembre 2008.

Apreciados compañeros del FRENTE DE TRABAJADORES DE LA ENERGIA-FTE:

Con ocasión de la realización del XI FORO DE LA ENERGIA, la Federación Sindical Mundial –FSM– les hace llegar calurosas y sinceras felicitaciones por tan importante iniciativa que permite impulsar aún más la lucha de la clase trabajadora para defender la soberanía del pueblo de México y desenmascarar la traición y entreguismo de gobiernos serviles al imperialismo y transnacionales.

La FSM valora las acciones de lucha que el FTE viene realizando fundamentalmente en el esclarecimiento y difusión de las ideas para fortalecer la conciencia de clase en el movimiento sindical y pueblo mexicano.

Reiteramos nuestro reconocimiento al FTE por difundir el pensamiento de la FSM, que lucha

por los derechos de la clase trabajadora, lucha frontal contra las políticas neoliberales y contra el imperialismo y sus serviles.

Les deseamos muchos éxitos en los debates del XI FORO DE LA ENERGIA y estamos seguros que las conclusiones servirán para fortalecer las grandes luchas que van a realizar en defensa de la energía para el bienestar del pueblo mexicano y no de las transnacionales.

Cuenten siempre con la plena solidaridad de la Federación Sindical Mundial.

Por el Secretariado de la FSM

George Mavrikos
Secretario General, FSM